
 

 

 
 
≪令和３年第２回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 
 

【３名５件】                〔令和３年６月１５日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

６月２２日 
（火曜日） 

１ 

上地 史隆 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和3年6月11日 
午前9時30分 

１．女満別農業構造改善センターについて 
 
２．子どもたちの読書活動推進の取り組みに 
ついて 

１ 

２ 

三條 幸夫議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和3年6月14日 
午前10時37分 

１．簡易水道事業について 
 
２．人口減対策等について 

２ 

３ 

後藤  忍議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和3年6月15日 
午後3時19分 

１．第一次産業におけるパートナー対策に 
ついて ３ 

 
※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 
※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いします。 
※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ３番 上 地 史 隆 議員】     Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．女満別農業構造改

善センターについて 

 

 

 

 

 

 

 

源泉かけ流しの公衆浴場であり、会議や講習会等でも

使用することができます。また、災害時には避難所と

しても利用がされています。設置されて３０年以上が

経過しており、施設の老朽化が進んでいます。 

今後、改修や設備の更新が必要と考えられるが、何か

計画などがあるのか。また、現在の利用者数と収支は

どのようになっているのかお伺いしたい。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．子どもたちの読書

活動推進の取り組み

について 

 

北海道子どもの読書活動推進計画では、すべての子ど

もがあらゆる機会と場所において、自主的に読書活動

ができるよう、積極的にその環境整備を図ると記され

ており、家庭・地域・学校等の関係機関が一体となり、

社会全体で自主的な子どもの読書活動が推進されるよ

うに環境整備に積極的に取り組んでいますが、我が町

ではどのような取り組みをされているのか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 三 條 幸 夫 議員】     Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．簡易水道事業につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

水道施設・水道管・水道水の現状と課題は 

・水道施設（管を除く）の現況と課題 

・水道石綿管の状況を含め、老朽管の更新状況と今後

について 

・水道水の行き止まり管の現況と対策 

・女満別地区における水道水の水質改善と新規水道水

の確保の状況と今後の対応について 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．人口減対策等につ

いて 

 

 

国勢調査結果を受けての課題は 

・５年に一度の調査結果をどう捉えて、今後にどう生

かそうとしているのか。 

・２０１５年政府の看板政策「地方創生」に沿う形で、

人口減対策などを盛り込んだ地方創生総合戦略と、人

口ビジョンを定め、２０２０年の目標を掲げたと思う

が、結果を受けて、次の人口ビジョン・総合戦略が昨

年４月スタートしています。 

その後の進捗状況と、新たに大きな変更を伴うもの

はないのか。効果的な人口減少対策をより強固にする

ため総合計画等で点検、実行されていると思います

が、本町の特徴を踏まえ、新な取り組みを考えている

か。 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 後 藤   忍 議員】     Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．第一次産業におけ

るパートナー対策に

ついて 

 

現在、大空町農業担い手育成センターにおいて農業後

継者の婚活支援が行われていますが、コロナ禍である

ため活動が滞っています。 

しかし、今回のコロナ禍により、あらためて都市部の

ような密ではない農村地帯が見直されてきている状況

にあります。 

 

１．第一次産業における婚活支援の現状と課題につい

て伺いたいと思います。 

 

２．アフターコロナを見据えた婚活支援の方策につい

て伺いたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 


